



“Hugo nunca hubiese sido ministro de la Corte si no hay esta reforma”, señala Ricardo Monreal

Ricardo Monreal Ávila confió en que pronto la nueva corte ofrecerá resultados en materia de justicia

Por Omar Tinoco Morales



Hugo Aguilar Ortiz se reunió este miércoles con diputados federales a quienes expresó que la nueva **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** ofrecerá un diálogo abierto con los otros poderes.

“La puerta principal de la Corte se va a abrir al pueblo en general y **vamos a estar abiertos a dialogar con todos**”. expuso Hugo Aguilar Ortiz, quien se convertirá en el segundo presidente de origen indígena de la Corte.

Aguilar Ortiz, nacido en Oaxaca, subrayó que la nueva administración judicial buscará una cercanía inédita con la ciudadanía y un ejercicio del poder basado en la transparencia y la autonomía.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, coordinador parlamentario de Morena, destacó que de no ser por la Reforma Judicial que impulsó la 4T, **un indígena no habría podido acceder como ministro de la Suprema Corte**.

“Yo le he dicho a Hugo, en el respeto y la confianza: Hugo nunca hubiese sido ministro de la Corte si no hay esta reforma. **Nunca un indígena habría llegado a la Corte y menos a ser presidente de este cuerpo colegiado que representa al Poder Judicial**”, señaló Monreal.

Ricardo Monreal Ávila confió en que pronto la nueva corte ofrecerá resultados en materia de impartición de justicia.

[“Hugo nunca hubiese sido ministro de la Corte si no hay esta reforma”, señala Ricardo Monreal - Infobae](#)